

Beschlüsse des Verwaltungsrats der Nestlé AG

Vevey, 19. November 2010 – Der Verwaltungsrat der Nestlé AG hat im Rahmen seiner Sitzung vom 18. November 2010 die beiden folgenden marktrelevanten Beschlüsse gefasst:

Abänderung der Nestlé-Umsatzrealisierungspraxis

Nestlé wird ihre Praxis zur Umsatzrealisierung entsprechend der allgemein anerkannten Interpretation der International Financial Reporting Standards (IFRS) mit Wirkung ab dem 1. Januar 2011 ändern.

Diese Änderung wird den berichteten Nestlé-Umsatz um rund 15% verringern, da Ausgaben wie Ermässigungen sowie einige Zulagen und Aktionen für den Handel zukünftig von Umsatzerlösen abgezogen werden und zu einer entsprechenden Erhöhung der Gewinnmargen führen. Die Änderung wird jedoch keinen Einfluss auf den absoluten Reingewinn, Gewinn pro Aktie, Cash Flows oder auf Elemente der Konzernbilanz haben.

Die Ergebnisse 2010 werden noch auf der gegenwärtigen Grundlage berichtet, da die Änderungen nicht vor Januar 2011 in Kraft treten. Nestlé wird nach der Bekanntgabe der Ergebnisse 2010 neu berechnete Zahlen für 2010 getrennt kommunizieren, um so die Vergleichbarkeit mit nachfolgenden, ab April 2011 veröffentlichten Ergebnissen zu ermöglichen.

Ernennung in die Nestlé Generaldirektion

Der Verwaltungsrat ernannte [Patrice Bula](#) per 1. Mai 2011 zum Generaldirektor mit Verantwortung für die Strategischen Geschäftseinheiten, Marketing, Verkäufe sowie Nespresso. Er wird [Petraea Heynike](#) nachfolgen, die nach einer langen und bemerkenswerten Karriere von mehr als 38 Jahren innerhalb von Nestlé Ende April 2011 in den Ruhestand tritt.

Patrice Bula, 54, gegenwärtig Marktchef der Region China, erwarb in den vergangenen 30 Jahren innerhalb von Nestlé umfangreiche praktische Geschäftserfahrung in einem globalen Umfeld.

Der Verwaltungsrat dankt Petraea Heynike für ihren wertvollen Beitrag für das Unternehmen über die vielen Jahre.

Kontakt

Medien

Robin Tickle

Tel.: +41 (0)21 924 22 00

Investoren

Roddy Child-Villiers

Tel.: +41 (0)21 924 36 22